



ACOSO SEXUAL El gobernador Cuomo dimite, cercado por el escándalo **P4**



revista **MÚSICA** El fecundo verano de los Stones en Villa Nellcote **P27 A 29**

Las autonomías se lanzan a buscar gente a la que vacunar

Murcia y País Vasco ofrecen citas libres. Valencia inicia una repesca

PABLO LINDE, Madrid

Las comunidades buscan brazos en los que pinchar vacunas. Los tiempos de escasez son historia, y ahora que están llegando millones de dosis —en plenas vacacio-

nes y con parte de la población fuera de sus domicilios—, las autonomías empiezan a lanzar estrategias para avanzar más rápido hacia la inmunidad de rebaño. En Murcia, su presidente, Fernando López Miras, ha hecho un llamamiento a la población para cubrir 30.000 turnos que estaban libres. En el País Vasco, el servicio de salud, Osakidetza, ha rogado a los jóvenes que se inmunicen porque tiene más de 57.000 citas disponibles. La Comunidad Valenciana, preocupada por los que ya tienen edad de estar vacunados y no lo están, ha iniciado una campaña masiva para repescarlos. Está enviando mensajes de texto proponiendo varias fechas a la población.

Estas iniciativas coinciden con un momento en el que se está abriendo la campaña a todas las edades. Todo mayor de 12 años que quiera inmunizarse puede ahora mismo hacerlo en 13 comunidades, entre ellas, Baleares y Cataluña, que han ido un paso más allá y han abierto puntos de vacunación en los que no se requiere cita —Andalucía ofrece también esa posibilidad, pero solo a los mayores de 40—. Más del 60% de la población española ya está vacunada. **PÁGINAS 22 Y 23**

La ola de calor augura más récords en el precio de la luz

JOSÉ LUIS ARANDA, Madrid

La ola de calor que se extenderá desde hoy por España hace prever que, después de tres días con la electricidad batiendo su marca histórica, la escalada continúe alguna jornada más. La falta de viento y la alta demanda de aire acondicionado se unen a otros factores que llevan semanas inflando la factura eléctrica: los elevados precios del gas y los derechos de emisiones de dióxido de carbono. En la parte positiva, la Agencia Estatal de Meteorología apunta que los picos de calor llegarán el fin de semana, un periodo en que los precios de la luz dan tregua. **PÁGINA 41**



MESSI SONRÍE EN PARÍS. El argentino Leo Messi, de 34 años, selló ayer un acuerdo con el PSG por dos temporadas con opción a otra por unos 36,5 millones netos anuales. El futbolista, en la foto junto a su mujer, Antonela, y uno de sus tres hijos en el hotel Royal Monceau de París, será presentado hoy. / YVES HERMAN (REUTERS)

Guerra abierta en el fútbol por su futuro económico

La tormentosa relación del Madrid y el Barça con LaLiga mantiene en vilo a un sector azotado por los apuros financieros

J. I. IRIGOYEN / L. CALONGE

París / Madrid

El fútbol español vive días de conmoción. Ya sin Messi ni Cristiano, sus dos figuras totémicas de los últimos 20 años, el panorama resulta aún más inquietante por la tormentosa relación entre Floren-

tino Pérez, presidente del Madrid, y Javier Tebas, máximo dirigente de LaLiga, también enfrentado al azulgrana Joan Laporta. El club blanco anunció ayer una demanda contra el rector de la patronal y el fondo CVC por su preacuerdo para inyectar 2.668

millones, a devolver en préstamos sin intereses a 40 años, por la cesión del 10,95% de los derechos de LaLiga. Tebas cargó contra “los continuos métodos amenazantes” de Pérez. Todo a un día de que el agónico fútbol hable en su asamblea. **PÁGINAS 35 A 38**

El demoledor aviso de los científicos urge a los gobiernos a abordar una reconversión de enormes dimensiones

El informe sobre el cambio climático traslada la presión a los políticos

CLEMENTE ÁLVAREZ, Madrid

El planeta está en alerta roja por el calentamiento. La ciencia llevaba tiempo advirtiéndolo, pero nunca de manera tan rotunda como el lunes, cuando el informe de los expertos que asesoran a la ONU adjudicó a la humanidad alteraciones ya irreversibles del clima. El estu-

dio mete presión a los políticos de todo el mundo, atrapados entre el presente económico que implica reducir emisiones de CO₂ y el objetivo de dejar a las próximas generaciones un planeta sano. Están ya en marcha compromisos importantes adquiridos, pero en los próximos meses los gobiernos de-

ben tomar decisiones clave. “Es un recordatorio más de que tenemos que acelerar los esfuerzos mundiales para abandonar los combustibles fósiles”, dice Christiana Figueres, exsecretaria ejecutiva en la ONU. La próxima cita es la COP26, que se celebrará en noviembre en Glasgow. **PÁGINAS 20 Y 21**

Únete al rigor,
el análisis
y la reflexión

SUSCRÍBETE AQUÍ



EL PAÍS